



Querétaro, Qro., 18 de agosto de 2022

COMUNICADO 86/2022

La Agencia de los Estados Unidos USAID promueve Cosmos con el estado de Coahuila de Zaragoza

- A través del programa ConJusticia de USAID se impulsa la socialización y la apropiación las mejores prácticas de justicia a nivel nacional e internacional
- Consideraron a Querétaro por los avances y resultados en su modelo de justicia
- Se presentó el modelo queretano a operadores de instituciones de justicia de Coahuila

Funcionarios del Poder Judicial y de la Fiscalía del estado de Coahuila de Zaragoza, acompañados por integrantes de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y del Programa ConJusticia, visitaron la capital del estado con el objetivo de conocer las prácticas de éxito sobre la Ley que crea la Comisión para la Evaluación de la Operación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio del Estado de Querétaro, denominada Cosmos.

Lo anterior obedece a que USAID implementa su programa ConJusticia, con el objetivo de reducir la impunidad en 7 estados de la república e impulsa el intercambio de buenas prácticas. En esta ocasión, promueve el diálogo entre titulares y operadores de instituciones de justicia del estado de Coahuila y el modelo de gestión queretano denominado Cosmos, referente nacional por su evolución, avances y los buenos resultados mostrados desde su implementación.

Durante esta reunión ejecutiva de trabajo se intercambiaron experiencias y se expuso el modelo de justicia queretano, que ha sido la herramienta del estado para combatir la



impunidad, fortalecer el Estado de Derecho y entregar resultados a la ciudadanía, mediante una metodología de trabajo que se distingue en el país por su sistematicidad, integralidad, unicidad y coordinación interinstitucional que se logra a partir de la innovación tecnológica.

Cabe hacer mención que estuvieron presentes el Fiscal General del Estado, Alejandro Echeverría Cornejo; el Asesor de Políticas Públicas, Juan Martín Granados Torres; el secretario de Seguridad Ciudadana, Iván Elías Pérez Hernández y la presidenta magistrada del Tribunal Superior de Justicia de Querétaro, Mariela Ponce Villa, acompañados de los titulares de las subcomisiones de la Comisión Cosmos, quienes recibieron al Gerente del Programa de la Oficina de Estado de Derecho de USAID México, Alejandro Juárez; al director general del programa ConJusticia, Leonardo Escobar; al Fiscal General del Estado de Coahuila, Gerardo Márquez Guevara y al Presidente del TSJ de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup, acompañados de sus respectivas comitivas de trabajo.